
Домашнее задание на 04.10.2021 

 

№ 

урока 

Предмет  Домашнее задание 

1 Русский Д/з выполнить задания карточек №1 и №2. 
Карточка №1 
Н-нн в суффиксах причастий и отглагольных прилагательных 
Слома…ая палка, лома…ая линия, масл…ая каша, замасл…ая куртка, ката…ая проволока, уката…ая дорога, 
езж…ая дорога, изъезж…ая дорога, лущё…ый горох, вылуще…ое ядро, стира…ое бельё, выстира…ая скатерть, 
солё…ый суп, недосол…ный суп, кипячё…ое молоко, прокипячё…ое молоко, стрел…ая птица, застрел…ая 
птица, пута…ый вопрос, спута…ый клубок, вяза…ый платок, завяза…ый узел, масл…ые глаза, замасл…ные руки, 
травл…ый волк, затравл…ый зверь, копч…ая колбаса, закопч…ые стены. 
Карточка №2 
Н-нн в суффиксах причастий и отглагольных прилагательных 
Рва…ая рубашка, разорва…ая рубашка, вытка…ый рисунок, тка…ая скатерть, варё…ая колбаса, сваре…ый 
картофель, солё…ые огурцы, пересоле…ый суп, линова…ая бумага, налинова…ая бумага, кипячё…ое молоко, 
вскипячё…ая вода, белё…ое полотно, выбеле…ые стены, погаше…ый свет, гашё…ая известь, скова…ые руки, 
кова…ая лошадь, жаре…ое мясо, поджаре…ый картофель, сожжё…ое письмо, жжё…ый кофе, 
квалифицирова…ый рабочий, переквалифицирова…ый врач. 

2 физкультура  

3 Английский 

Браташова 

Урок 3. Упр.8 стр. 36 в рабочей тетради слова разместить по смыслу. Прочесть на аудио с 
русским переводом 

4 Английский 

Завьялова 

Оформляем все в тетради. 
The 4

th
  of October. 

Homework. 
1) Прочитайте текст 

Interesting facts about Russia 
Geographical facts. 

Russia is a unique country with its vast territory providing residence for millions of people. 
Russia is the only country in the world washed by 12 seas.  
Lake Baikal in Siberia is the deepest lake in the world. It would take all the rivers of the world: Volga, Don, 
Neva and Yenisei, Ural or Ob, Ganges and Orinoco, Amazon and Thames, Sena and Oder, -  nearly one 
year to fill lake Baikal basin.  
Ladoga lake is the largest one in Europe. Its area covers 400 sq km.  
The Ural Mountains that divide Russia into European and Asian parts are nearly the most ancient 
mountains in the world.  
There are more than 800 Glaciers covering over 600 sq km in Altay. 
The famous Russian ski resort Dombai has about 20 km of ski routes. 
The legendary Trans-Siberian Route goes through 8 time zones in Russia starting from Moscow to the final 
point in Beijing, China. The route covers over 9000 km. 
The nearest point between 2 continents that divides Russia and the United States is only 4 km.  
252-300 swans and one and a half to two thousand wild ducks fly together in Swan lake in Altai krai every 
year.   
Russia spends nine time zones and spread across the top of Asia and 40% of the European continent. 
Russia is known as lungs of Europe since it has the largest forest reserves in the world and the amount of 
carbon dioxide absorbed by it is second only to  the rainforests  in the Amazon.  
 
Sightseeing  facts 

“Alexander and Natalie” located in the famous Arbat Street is the only Moscow fountain with drinking water.  
The cities and towns of Golden Ring are a vivid encyclopedia of ancient Russian architecture.  
Now in St Petersburg there are 221 museums, 2000 libraries, more than 80 theatres, 100 concerts 
organizations, 45 galleries, showrooms, 62 cinemas, 80 club establishments of culture. About 100 festivals 
and competitions  of different trends of culture and art including 50 international ones are held every year.  
In Peterhof there are more than 40 operating fountains and 5 cascades.   
The Russian Stare Library is the biggest in Europe and second in the world after Library of Congress in the 
USA. The Russian State Library is located in Moscow and was founded in 1862.  
There are seven absolutely the same high-rise buildings in Moscow: 2 hotels, two administrative buildings, 
2 blocks of flats and the Moscow State University buildingю 
There are  the largest MacDonald’s in the world in Moscow and in Beijing,  7000 seats per each.  
Every day over 9 million passengers ride the Metro, Moscow’s vast underground subway system. 
In a single day an average of 9915 trains operate between 5 am and 1 am. 



The Kremlin of Moscow is the world’s biggest medieval fortress built in the 14
th

 to the 15
th

 centuries.  
Ostankino Tower is the highest TV Tower in Europe, world’s tallest self-supporting structure from 1967 to 
1975.  
The UNESCO world heritage list includes 24 Russian heritage sights, natural and cultural properties, power 
points and famous historical sights.  
The most famous computer game Tetris was created by a Russian programmer Alexei  Pozhitnov in 1985. 
The game first available in the Soviet Union appeared in the West in 1986 
2) Выполните письменно упр. 3 с. 45 
Ответы присылать  до 16.00 на эл. почту  english.zev@yandex.ru  

5 Алгебра                 Контрольная работа                                       

1.  Вычислите:  ;    

2. Упростите выражение                     

3. Решите уравнение   

 
4. Запишите бесконечную периодическую дробь 0,(43) в виде обыкновенной дроби. 

5. Сократите дробь   

6. Сравните числа:          и 1;          

7*. Упростите выражение  
 

6 география Итоговая практическая работа №1 

 Классификация стран мира на основе анализа политической и экономической карты мира. 

Цели: закрепить знания о классификации стран по форме правления и административно-территориальному 

делению, развивать умения работы с картой. 

Оборудование: учебник, политическая карта мира. 

Ход работы: 

Задание: Используя учебник В.П. Максаковского  и дополнительную литературу, заполните таблицу, приведя 

по несколько примеров стран с различным государственным устройством; в строке ”Зависимые страны и 

колонии” после названия стран укажите в скобках сокращѐнные названия метрополий ( Великобритания – 

брит., Дания – дат., Франция – фр., Нидерланды – нид. и Соединѐнные Штаты Америки – США).  

Составление таблицы ”Государственный строй отдельных стран мира по регионам мира”. 
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Абсолютная 

теократическая 

монархия 

            

Государства 

Британского 

Содружества 

            

Федеративные 

государства 

Республика 
            

Конституционная 

монархия 

            

Абсолютная 

монархия 

            

Абсолютная 

теократическая 

монархия 

            

Государства 

Британского 

Содружества 

            

    Сделайте вывод о размещении стран с различным государственным строем по регионам мира. 

Задание 2: Обозначение на контурной карте монархий и федеративных государств:  

а) Используя форзацы учебника Максаковского В.П. и атлас ( стр. 2 - 3 ), на контурной карте 

подпишите и обозначьте синим цветом абсолютные (включая теократические), зелѐным - 

конституционные монархии и красным - федеративные государства; подпишите их столицы. б) 

Подчеркните красным цветом названия федеративных монархий.  

в) Сделайте вывод о размещении государств с монархической формой правления и федеративным 

административно-территориальным устройством по регионам мир. 

 

 


